
Curso  4º  
 

 

Hola!!! , Qué tal estáis? Espero que muy bien!!  

Bueno.. nos tenemos que despedir , pues este curso ha llegado a su fin. 

 

Los he extrañado muchísimo  todo este tiempo que no hemos podido 

estar juntos en el colegio.  Pero ya nos veremos y disfrutaremos 

juntos en el próximo curso!!!! 

 

Os voy a dejar  para esta última semana el enlace de una película de 

la serie de Héroes de la Fe:  https://youtu.be/B52aDZIOOR0   sobre el 

misionero   “SAMUEL MORRIS” 

 

 Os deseo unas preciosas y divertidas vacaciones! ! ! ! ! !  

	  


